

Der Hauptsitz von Friedensland

Das Projekt Friedensland wird mehrere Teilbereiche beinhalten, die alle nach und nach entstehen, so wie jeweils die vorherigen Schritte gefestigt sind und entsprechende Mitmacher mit ihren eigenen Talenten dazu kommen und Verantwortung für einen Teilbereich übernehmen.

Das Projekt umfasst zwei Standorte:

Ein Standort dient

1. dem Aufbau des Geschäftes (veganes Restaurant, Bioladen, vegane Produktion)
2. der Ankunft und Betreuung der Gäste und Interessenten
3. dem Aufbau des veganen Netzwerkes
4. der Versorgung der Arche mit allem, was zum Leben notwendig ist, incl. unserer eigenen produzierten Lebensmittel.
5. dem Aufbau eines Gewerbeparks

Der zweite Standort liegt in absoluter Alleinlage, ganz ruhig mitten in der Natur, fernab von Städten und ca. zwei Stunden vom Asphalt entfernt. Er dient dem Aufbau der „Arche“ und der autarken Dörfer und ist ein Schutzort für die kommende Trübsalszeit. Er wird nur für künftige Bewohner zugänglich sein, also ohne öffentlichen Besucherverkehr, um die Ruhe und den Frieden nicht zu gefährden, auch für die Tiere. Wir informieren aber auf der Webseite.

Der Hauptsitz

Der Hauptsitz wird sich in der Nähe einer großen Stadt befinden, zentraler, aber dennoch sehr ruhig, gelegen in Paraguay, wo schon einige Ansätze in veganer Lebensweise, Bioläden, Tierschutzprojekte usw. vorhanden sind und wir so bereits auf einen vorhandenen Bewußtseinsstand der Menschen und eine entsprechende Infrastruktur treffen, um unser Projekt erfolgreich werden zu lassen: gemäß dem Gesetz der Anziehung „Gleiches zieht Gleiches an“.

Und positive, selbstlose Energien in der gegenseitigen Hilfe und Zusammenarbeit potenzieren sich (Synergie - Effekt). Dort werden wir das Geschäft aufbauen, das auch künftig die Arche mit versorgen wird. Und von dort aus werden wir alle weiteren Aktivitäten einleiten.

Es wird gleichzeitig ein Ort sein für Menschen, die nach Paraguay kommen und sich in unserem Vorhaben erstmal orientieren wollen als Gast und mitarbeiten gegen gerechte Bezahlung, bis sie sich entscheiden, entweder ganz zu bleiben oder ihren eigenen Weg weiter zu gehen an einem anderen

Ort in Paraguay.

So halten wir uns an die Prinzipien der Freiheit und der Gerechtigkeit (er erhält seinen gerechten Lohn und verliert also nichts), und gleichzeitig merken wir gegenseitig, ob wir zueinander passen, wo beim einzelnen die Talente liegen und wo er einmal eingesetzt werden kann entsprechend Gottes Plan.

Weitere Merkmale und Aufgaben des Hauptsitzes

- vorhandene Infrastruktur, wie Gebäude, Internet, Tiergehege
- in Paraguay sind Obstbaumschulen mit seltenen Sorten, EM und Tierra Preta Erde kann gekauft werden
- Notar und Rechtsanwälte in der Stadt, für Stiftung und Vereinsgründung
- Organisation der Buchführung und PC Hilfe vor Ort
- Obstbäume auf dem Grundstück vorhanden, die tragen, wie Zitronen, Orangen, Avocados, Bananen, Mangos u.a. und Gemüse - Garten, wir können uns also sofort selbst versorgen.
- Dort können die flexiblen Domhäuser hinkommen für Neuankömmlinge, die wir dann später mitnehmen in die Arche.
- zentral gelegen in Paraguay, gut für den Aufbau der geplanten Gewerbebetriebe, wie Bioladen, veganes Restaurant, veganer mobiler Verkauf und Catering auf Bestellung und des Netzwerkes „Ganz Paraguay vegan und tierlieb“
- Die Menschen, die bald aus Europa fliehen müssen, haben erstmal noch normale Verhältnisse zum Wohnen, und nicht sofort unberührte Natur ohne jeglichen Komfort (Kulturschock wird vermieden und damit Depressionen und negative Energien)
- Sie können ohne lange Wege ihre Einwanderungspapiere regeln
- ruhig und in Natur gelegen, viel Wald
- viel Wald, leichte Hang- bzw Berglage, d.h. kein Hochwasser bei Regen möglich, Wasser fließt ab
- eine Quelle und 2 kleine Bäche, ein Naturbecken zum Wasser anstauen
- 2 kleine Wasserfälle
- großes Haus zum Wohnen und Herstellen (veganer Lebensmittel), ein zweites lassen wir noch bauen als Vorratslager mit Kühlzellen.
- Bioobst und Biogemüse in der Stadt kaufbar.
- Großer deutscher Supermarkt in der Nähe
- bergiges grünes Umland, wie in der Schweiz
- Wir können dann mehrmals im Jahr dort, Tage "der offenen Tür" machen, die Geschwister aus der entlegenen Arche einladen zu uns (Wohnen in Zelten) und vor Ort beten, singen, Kurse machen, zusammen arbeiten Erfahrungsaustausche etc.

- Wir können auch eine Online Zeitung machen, die uns mit der Arche verbindet, so dass wir untereinander immer in Kontakt sind und dennoch jeder frei und unabhängig seinen Visionen folgen kann in den einzelnen Dorfgemeinschaften und seine Erfahrungen machen kann. Dort kann man Erfahrungsberichte rein setzen, Anzeigen schalten, wo Ideen und Suche und Finde etc. platziert wird, oder Wohnungstausch, Gedichte und vieles mehr, alles zur Ehre Gottes.
- Den Hauptsitz richten wir als Ankunfts-, Vorbereitungs- und Kennenlernort ein für Menschen, die aus Europa zu uns kommen. Dort wird sichtbar, wer bleibt und wohin er von Gott mit seiner speziellen Aufgabe geführt wird.
- Den Haupt - Geschäftsort bauen wir auf mit Feldern, wie Getreide, Obst und Gemüse, Bioladen, Veggi - Restaurant, Näherei, Schreinerei etc. Die Stadtnähe nutzen wir als vorhandene Infrastruktur für unser Geschäft.
- Vorhandene Tierschutzprojekte sind bereits in der Nähe.
- Unsere hergestellten Produkte im Hauptsitz geben wir dann zuerst an unsere Archen, die dort auch einen Bioladen machen und sich davon ernähren, und es auch selbst dann später herstellen.
- Und es ist kein Luxus, es sind die Farben und Gestaltung. Es soll dort werden wie im Himmel, auch was Schönheit und Harmonie betrifft, und edle Speisen werden angeboten, eine Gourmetproduktion (incl. gesundes Brot) wird entstehen, sehr viel an Rohkost und alles wird edel präsentiert, auch über die Webseiten.
- Auch auf Webseiten, die wir verlinken mit der Friedenslandseite: wir stellen dort unser Restaurant vor, mit Bildern unserer Speisen, unsere Näherei mit eigener himmlischer Kleidung mit Spitzen, in Pastelltönen, kombinierbar, einfach und edel, den Bioladen und ggf. die geplante Volkskunstausstellung mit edlen Handarbeiten.

Die geschäftlichen Projekte im Hauptsitz

- Bioladen
- Veggi - Restaurant
- Veganer Catering Service
- ambulanter Handel für ganz Paraguay
- Permakultur
- Selbstversorgung
- Autarkie in allen Bereichen, incl. alternativer Energie
- eigene Produktion veganer Lebensmittel
- Kleinhandwerksbetriebe
- Projekt - Netzwerk „Ganz Paraguay vegan und tierlieb“

- Online Zeitung für alle Mitwirkenden
- Kurse und Workshops zu verschiedenen Themen
- alternative Schule
- Webseiten zu den Handwerksbetrieben und der Lebensmittelproduktion, verlinkt mit der Friedensland - Webseite
- Bibliothek mit den prophetischen Schriften und Meditations - CDs von Gabriele in deutsch und spanisch, Videos und Fachbüchern zur Selbstversorgung, Autarkie, alternativer Energien, Permakultur, Herstellung veganer Lebensmittel, kreativen Gestaltung, Handwerk etc. und Musik
- Infomaterial bereit stellen über Webseite
- Ausbildung über Prinzip „Learning by Doing“